

MISCELANEA

Nuevamente hemos de pedir perdón á nuestros benévololectores, por las faltas de puntualidad que, en la publicación de nuestra REVISTA habrán observado. Y como nos duele en el alma tal petición, y no queremos reincidir, prometemos formalmente que subsanaremos dichas faltas, á cuyo fin, hemos emprendido una reorganización de la Redacción y del grupo de colaboradores, que, á más de permitirnos la puntual salida de la REVISTA, ha de contribuir á devolver á ésta su pérdida lozanía.

Para regularizar lo más pronto posible la fecha de salida de nuestro semanario, hemos creído conveniente dar á este número la fecha del día primero de Septiembre en vez de la de 15 de Agosto que llevar debiera. Pero como no es justo que nuestros suscritores reciban un número menos de los debidos, publicaremos, con motivo de las próximas fiestas de Octubre un lujoso número extraordinario que compense, con creces, á nuestros amados abonados, lo que ahora les damos de menos.



Por exigencias de compaginación, dejése de publicar en nuestro número anterior la siguiente miscelánea:

Ha fallecido el antiguo socio del «Centro de Lectura» D. Salvador Felip y Pares, cuya muerte ha sido muy sentida en nuestra Sociedad, por considerarse el Sr. Felip como entusiasta socio fundador del «Centro» puesto que en la lista de socios ocupaba el número 6.

Enviamos á la familia del señor Felip nuestro sentido pésame.



Hoy debemos dar cuenta de otra baja en la lista de socios de nuestro «Centro» motivada por la muerte de D. Juan Martorell Viscarrués al que correspondía uno de los primeros números en la lista de socios.



El número 33 de la conocida Revista Comercial Ibero Americana *Mercurio* que acaba de ver la luz pública, inserta unos curiosos documentos inéditos del Archivo de Indias acerca del proyecto de apertura del Istmo de Tehuantepeque, á cuyo trabajo acompaña un facsímil del mapa existente en dicho Archivo. Otros variados trabajos avalúan el número que nos ocupa, del que podrá dar idea el siguiente sumario:

«El Progreso del Paraguay», David de Monjoy.—«La Estancia Argentina», José Zulueta.—«La Apertura del Istmo de Tehuantepeque», Pedro Torres Lanzas.—«Los niños pobres», Miguel de Unamuno.—«Porfirio Díaz».—«El nuevo Presidente de Colombia».—«España y la Argentina».—«Escuela Naval de Comercio».—«Exposición local de Tarrasa».—«Crónica española», Salvador Canals.—«Crónica Argentina», R. Monner Sans.—«Crónica Internacional», S. Pérez Triana.—«Notas de América».—«Noticias generales».—«Notas bibliográficas».—«Sección Financiera», A. C.

El artículo «Para los niños» que con tanto éxito viene publicando todos los meses, es debido en el actual al ilustrado escritor Sr. Unamuno; acompaña á dicho trabajo un hermoso cartel del laureado artista Sr. Cidó.



Nuestro querido amigo D. Francisco March Brufal ha sido nombrado representante en esta ciudad del acreditado Elixir estomacal que elabora la casa «Saiz de Carlos» de Madrid. Agradecemos al amigo March el envío de una colección de almanaques anunciadores de dicho específico.



La trascendental novela de Eugenio Sue, «Los siete pecados capitales», una de las más famosas creaciones de tan celebrado autor, en la cual refleja y analiza magistralmente las íntimas agitaciones del corazón humano, que al exteriorizarse producen las turbulencias de la vida ordinaria, obtendrá al fin, vertida á nuestro idioma, su merecida popularidad, gracias á la edición que de la misma ha emprendido el impresor D. Luis Tasso, de Barcelona, armonizando con tanta evidencia y hasta tal límite el buen gusto con la baratura, que sus obras anteriormente publicadas en la misma forma, esto es, por cuadernos semanales de 32 páginas y lámina de regalo, al precio de 15 céntimos cada uno, han alcanzado la más halagüeña acogida que puede dispensar el público á las ediciones que le son simpáticas.

El cuaderno primero de «Los siete pecados capitales», con dichas inmejorables circunstancias publicado, se recomienda, además, por su exquisita presentación, que lo hace seductivo á primera vista.



El día 15 de Agosto último cumplió el sexto aniversario del fallecimiento de nuestro malogrado amigo Hortensio Güell, á cuya memoria dedicamos estas cortas aunque muy sentidas líneas.